



**Denise Fampou, maire de l'arrondissement Douala 2ème, a déclaré ce 06 mars dans un communiqué de presse que les informations sur sa fuite étaient fausses.**

En effet, une rumeur a embrassé la toile comme quoi, la femme politique serait en fuite, car elle serait impliquée dans [l'affaire Mebe Ngo'o](#).

Madame le maire assure les uns et les autres dans son communiqué qu'elle est libre de ses mouvements, et sort d'ailleurs d'un séjour privé en Europe il y a moins de quatre jours, et ne fait l'objet d'aucune surveillance policière .

**Lire son communiqué intégral**



MINISTÈRE DE LA DÉCENTRALISATION ET DU  
DEVELOPPEMENT LOCAL

REGION DU LITTORAL

DEPARTEMENT DU WOURI

COMMUNE D'ARRONDISSEMENT  
DE DOUALA IIe

CABINET DU MAIRE

BP : 11409 – Tél. : (237) 33 43 03 49 Fax : 33 43 03 34

E-Mail : mairienewbell@yahoo.fr

Site Web : www.douala2.com

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix – Travail – Patrie

Douala, le 06 MARS 2019

**COMMUNIQUE DE PRESSE N° 002/CDP/2019/CAD2**

Depuis un certain temps une certaine presse aux ordres et relayé dans les réseaux sociaux par ses agents tapis dans l'ombre cite le nom de Maître Denise FAMPOU, Avocate au Barreau du Cameroun et Maire de Douala 2<sup>ème</sup> dans l'affaire qui oppose l'Etat du Cameroun à Monsieur Alain Edgar MEBE NGO'O, ancien Ministre Délégué à la Présidence en Charge de la Défense. Ce jour, la même clique a encore insinué que « Madame le Maire Denise FAMPOU, amie intime de MEBE NGO'O, abondamment citée dans les détournements massifs du MINDEF (Rénovation de la Maison du Combattant de Bonanjo) aurait tenté de fuir le pays cette nuit en empruntant la pirogue à Youpwé. Désormais elle est sous surveillance policière »

Face à ces élucubrations grotesques ourdies par des hommes politiques bien connus de Madame le Maire, qui sont déjà plongés dans la fièvre des échéances électorales proches, en manque d'argument, sans scrupule, sans repère moral, et perdus dans leurs rêves chimériques depuis la nuit des temps ; Madame le Maire tient à porter à l'attention de l'opinion publique et particulièrement des concitoyens de Douala 2<sup>ème</sup> qu'elle n'est ni de près ni de loin impliquée dans l'affaire en question.

Elle rassure les uns et les autres que la Maison du Combattant de Bonanjo a été rénovée sur fonds privés propres et n'a bénéficié d'aucune subvention ni appui d'une institution publique. Aussi elle est libre de ses mouvements, sort d'un séjour privé en Europe il y a moins de quatre jours et ne fait l'objet d'aucune surveillance policière.

Par conséquent, elle exhorte les populations de Douala 2<sup>ème</sup> à continuer à œuvrer dans le cadre des divers programmes de développement participatif implémentés par la commune qui, grâce à leur adhésion massive, portent des marques indélébiles sur le développement de notre ville. Elle les invite à ne point se distraire par ces aventuriers bien connus avec un lourd passif social qui ont pour seul but de détourner Douala 2<sup>ème</sup> de sa trajectoire inébranlable de croissance.

Ensemble nous continuerons à étoffer de mieux en mieux nos actions et ensemble nous ferons de Douala 2<sup>ème</sup> une ville où il fait bon vivre.

